



# 4月園だより

ホームページ <https://www.aen.arakawa.tokyo.jp/minamisenju2/index.html>



えがおいっぱい だいすきいっぱい みどりいっぱい

園長 立石 晃子

園門のチューリップが色とりどりに咲き、春を感じさせてくれます。

お子様のご入園・ご進級、誠におめでとうございます。今年度、園児42名、教職員27名で荒川区立南千住第二幼稚園の教育活動が始まります。保護者の皆様におかれましては、お子様の大切な幼児期3年間を過ごす場として本園を選んでくださったことに感謝いたします。

本園の教育目標は、次のとおりです。

- 元気な子（体を動かす楽しさを味わいながら、意欲的に活動する元気な心と体を育てる）
- やさしい子（人への信頼感をもち、相手も自分も大切にする思いやりの心をはぐくむ）
- 考える子（自分なりに考え、主体的に遊びや生活に取り組む力、豊かな感性をはぐくむ）

教育目標の達成に向け、今年度も引き続き、「ぼくの わたしの ようちえん」をテーマに、教育活動を展開してまいります。しっかり体を動かす環境や活動、相手や自分を大切にする気持ち、自ら課題をもち解決方法を考え他者と協力し行動する経験、きれいなもの美しいものに心を動かす体験等に取り組んでまいります。今年



度、新たに預かり教育「りんごぐみ」が始まります。地域の子育て支援の充実、幼児教育の充実を図り、子供たち、保護者の皆様や地域の皆様、教職員にとって本園が安心して過ごせる場であり、居場所となり、大切な思い出の場となるよう努めてまいります。

今年度の取組として、令和7・8年度東京都教育委員会安全教育推進園の指定を受け、地域の特徴を捉え、地域の教育力を生かした避難訓練・安全指導の再考を図り、実施してまいります。併せて、今年度も引き続き「とうきょうすくわくプログラム」に参加し、「自然」をテーマに幼児の探究活動の充実を図り、幼児の主体的・対話的で深い学びの場をつくっていきます。地域の教育力を生かした活動も予定しています。

今年度もよろしく願いいたします。

## いよいよ新年度のスタート！4月の園生活は・・・

### < 3 歳もも組 >

うきうき！わくわく！幼稚園でいっぱい遊ぼうね！

もも組さん、保護者のみなさま、ご入園おめでとうございます。教職員はもちろん、ウサギのバニラもみなさんの入園を心待ちにしていましたよ。

新生活のスタートの今、子供たちも保護者の皆様も、初めての集団生活にドキドキしたり、ようやく幼稚園が始まる！とワクワクしていたり、様々な気持ちでいることと思います。そんな子供たちの気持ちに寄り添いながら一緒に遊び、「明日も先生と遊ぼう！」「幼稚園は楽しいかも！」と一日でも早く幼稚園が安心できる場所になってもらえるよう過ごしていきます。

そして、保護者の方々からもたくさんお話を聞いたり、お子様の成長を一緒に考えたり喜んだりしながら、みんなで初めての幼稚園生活を楽しめる一年にしていきます。

1年間、どうぞよろしくお願いいいたします。

### < 4 歳たんぼぼ組 >

うれしいね！大好きな幼稚園でたくさんたくさん遊ぼうね！

お子様のご進級おめでとうございます。春休み、園門では温かい日差しの中、一足早く子供たちの進級をお祝いするかのよう綺麗な桜が咲いていました。

さて、子供たちは今日からたんぼぼ組としての生活が始まり、幼稚園で一つ大きなクラスになりました。進級すると保育室や名札や帽子の色が変わることはもちろん、呼ばれ方も変わります。「もも組さん」と呼ばれなくなることに嬉しさを心いっぱい感じる子もいれば、どきどきする気持ちになる子やちょっぴり恥ずかしくなってしまう子もいることでしょう。今月はそれぞれの気持ちに寄り添い、安心して新生活をスタートできるよう援助していきます。保護者の皆様からお子様のことをたくさん教えていただきながら、お子様のより良い成長について一緒に考えさせていただきます。一年間どうぞよろしくお願いいいたします。

### < 5 歳ばら組 >

いよいよばら組！笑顔いっぱい、思い出いっぱい、ワクワクを心につめこもう！

ご入園、ご進級おめでとうございます。いよいよ子供たちが待ちに待った年長組ですね！！本日の始業式、新しい緑のバッチを胸に付けたばら組のみなさんに会えるのをとても楽しみにしていました。はじめのうちは新しい保育室や環境に緊張する姿も見られるかもしれません。一人ひとりとじっくり関わり、安心した生活を送れるようにしていきます。また、年少組の時に過ごした月日を思い出しながら、子供たちの成長を感じ、今年度のばら組らしい一年にできたら嬉しいです。幼稚園の代表として色々な役割があります。みんなで話し合いをしながら、みんなで考え、みんなで楽しい幼稚園生活を送れるようにしていきたいです。たくさんの気持ちや感情を出し合い“みんなで”を大切にしながら共同性を育み、思い出いっぱいのばら組にしていきたいです！！

保護者の皆様にご家庭での姿など些細なことも教えていただきながら、一緒に子供たちの成長を支え、就学につなげられるようにしていきたいです。1年間どうぞよろしくお願いいいたします。